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5週間で 8パウンド！ 

 
エニーバ社のラズベリーケトンとグリーンコーヒービーンに出会えて本当嬉しい

わ！運動しながらこの製品を飲んで 5週間で 8パウンド（約 3キロ）も体重が減

っていったの!ちょっとしたライフスタイルを変えることでこんなに嬉しくなるとは思

ってなかったわ！           

-W.アビーさん 

 

 

牧師の証言：健康と望み 
 

過去に身体の都合で、牧師を辞めようとした時に、VIBE と出会い、身体の栄養補

助として飲んでいくうちに、身体がイキイキとしたことを全身で実感するようになり

ました。今では、素晴らしいコンペンセーションプランのおかげで、将来の計画も

立てることができ、「ドリーム・カム・トゥルー」です！ 

 

-牧師 W.ドンさん＆ジョレンさん 
 

 

医学博士より推奨 
 

私の患者さんや、家族に勧めてエニーバ製品を使用してもらったことがあります。

私の病院ではエニーバ製品を利用して、さまざまな良い結果が出ていることを経

験しています。エニーバ製品を飲んでいる患者さんは特に栄養素において、素晴

らしいインパクトを実感していると信じています。  

-医学博士 R.リチャードさん 

 

私の掛かりつけ医者が納得 
 

視力が段々落ちているのに応じて、多発性硬化症であることに気が付きました。この病気はバラ

ンス感覚と脳の機能に大きく影響を与えます。そのため、多くのさまざまな治療を受けました。た

だ、気持ちが休まればいい…と祈っているところに、いとこからエニーバ製品のことを聞きました。

その後すぐに製品を飲み始めると、身体に変化が起きていることを日に日に感じ始め、すぐには

話もうまくできるようになり、バランス感覚、そして脳機能も働いていることを身にしみるよう感じま

した。掛かりつけの医者もこの変化に気づき、通常よりもポジティブな効果が現れていることに感

心していました。今では、コンピューターの利用、車の運転ができるだけでなく、記憶力の向上、そ

して薬なしでも歩くことさえしています。エニーバ製品が私の病気を完全に治したとは思ってませ

んが、神様が私にエニーバ製品に出会わせてくれたことに感謝しています。   -T.リンディさん 
 

 

７４歳にして、元気いっぱいです！ 
 

私は２００５年からずっとエニーバ製品を利用しています。最近、この製品が私の人生を変

えていたんだ!ということをずっと実感しています。今 74歳で、前までは首周りに痛みを感じ

ていました。接骨院に行きましたが痛みは治まらず、保険も 2回の検診しかカバーしてくれ

ないため、接骨院に通うのも気が引けていました。自分で首のサポートも作ったりして日常

生活に響かないよう工夫もしていました。そんな時、エニーバ社の窓口に行って話しをして

みると、フレックスを紹介してくれました。フレックスを飲み始めて 8 ヶ月経ちますが、今やフ

レックスなしの生活は考えられません！さらに、ジムにも通うこともできるようになったり、も

う何でもできるようになりました！すごく感謝しています。           -キャロルさん                         

 
 

ランニングに復活… 
 

私の人生はアスリートとして、走ることに喜びを感じていました。しかしながら、5年前病気で

走ることができなくなり、この喜びに終止符を打たなければなりませんでした。走ることを辞

めたにもかかわらず、私の病気は良くなることなく、足元まで痛みが広がることになったので

す。走ることが大好きな私にとっては致命的でした。1年前から毎日フレックスを飲み、とに

かく何が何でも 1日 1日を過ごすことに集中していました。そして 4週間経ち、身体に何が

起きたのか 5年ぶりに初めて走ることができるようになりました。今では毎日走ることができ

るようになり、フレックスなしでは生きていけません！             -J. ランディさん 
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息子の爪を噛むくせから栄養補助へ 
 

息子が爪を噛む癖があってどうしようかと思い、医者に相談したら、子供はミネラ

ルが欠けると爪を噛むようになるんだといわれ、沢山の製品をトライしたけれども

どれも効果がなく悩まされていました。VIBEキッズに出会ってから、息子の身体

が栄養素で満たされたかのように、息子の爪を噛む癖が自然と止まり、今でも驚

きと喜びでいっぱいです。 

                      -H.ジュリーさん 

 

 

ミネラル補充 
 

身体が何かおかしいなと感じたときはいつもセル・レディ・ミネラルを飲んでいま

す。ミネラルのバランスが完璧だからです。個人的には、頭痛がひどいときにこの

製品を飲んでいます。また、寝る前には、身体全体にミネラルが行き渡るようにサ

ポートするために、飲んでいます。今は、セル・レディ・ミネラルが私の人生には、

必要不可欠なものなっています。                    -S.ロジャーさん                   

エニーバに感謝！ 
 

沢山の手術、そして薬による副作用でもう私の人生は散々なものになっていました。し

かしながら、エニーバを紹介されてから、私の人生が変わったと思っています。エニー

バ製品の使用サポートがなかったら、今頃私はどうなっていたのだろうとよく思いま

す。毎日、神様に感謝することと、ドクターベンとアンディの才能と意気込みによって、

こんな素晴らしい製品を作ってくれた、そして私に届けてくれたことに感謝しています。

誰かに頼るのではなく、彼ら自身がさまざまな人の健康をサポートしてくれます。健康

という字がまさに相応しいエニーバ社、私もエニーバ社と一緒にウェルネスを広めるミ

ッションを実行していきたいと思っています！                 -K.ケリーさん 

    

 
医学博士が患者にお勧めします 
 
 

私の患者さんで、ずっと健康になりたいと思っていた方がいるんですが、エニー

バ製品によって、明らかに健康の道へ向かってるんです。使い始めてから以前よ

りも健康になっているように感じて、日常生活においても活気あふれる生活がおく

れるようになったと絶賛しています。 

-N.マリア 医学博士さん 

 

本当に心から感激しています 
 

万が一、なにか怪我などしたときのために備えて、VIBEやその他のエニーバ製

品を使い始めて、もう 9年以上経ちます。私は農業をしていて、3年前に事故に

あってしまい肘に重症をおってしまいました。それから、VIBE、カルマグ、フレック

スやその他の製品を飲み始め、怪我が治るために重要な栄養素をたっぷり取ろ

うと思い飲んでいます。整形外科の医者も、あまりの回復力に驚いていました。 

-C.ジョンさん 

                       
 
 

100歳超えても VIBEのおかげで元気いっぱい 
 

私の母は今年 1月に 100歳の誕生日を迎えました。母がハワイに引越ししてか

ら約 9年経ちますが、医者から処方される薬をずっと何年も飲んでいました。エニ

ーバ製品に出会い飲み始めたのが 2005年。母は、毎日 VIBE フルーツセンセー

ションと VIBE フュージョンを 1日をかけて約６０ｍｌを飲むようにしています。母

は、間接や心臓が痛むことがなくなったと喜んでいます。特に、エニーバ製品は

天然成分からできていることが、何よりありがたいと言っています。エニーバ製品

が母をこんなに幸せにしてくれて私も母も感謝しています。 

-M.ボブさん 

 

 

 
 
 

 

   

  

 

 

    

    
 


